
議会報告会報告書 

開 催 日 時 平成 30 年 11 月 13 日（火）午後 7 時 00 分～8 時 30 分

開 催 場 所 西中学校 図書室（３階）

出 席 議 員

植松泰之、中村誠、谷口 聖、深田 龍、松岡恒雄、

野呂一男、西村友志

司会進行者 西村 友志

報 告 者 深田 龍、松岡恒雄

記 録 者 中村 誠

参 加 人 数 2 名

主な質疑応答

意見・要望等

別紙のとおり。

松阪市議会議長 中島 清晴 様

   平成 30 年 11 月 21 日

  議会報告会実施要綱第 8 条の規定により提出します。

                       議会報告会第 3 班

                       代表者 植松 泰之



【第一部の主な質疑応答・意見等】 

問 初めて参加させていただきました、報告会は有難いが情報が一度にたくさんありすぎ

る。例えば PTA が参加してすぐに理解できるか不安である。気になることが多いが、意見

をくださいと言われても出てこない。 

答 この春からストーリー性のある内容に変えている。少しでも議会がこういうことをし

ていると知っていただきたい。 

  まだ完成形ではないので、今後も検討を重ねていきたい。 

【主な質疑応答・意見等】 

問 西中は築 33 年がたち、老朽化が目立っている。 

 4 階建てということもあり不安だ。全体でなくても良いので細かい部分での修繕は出来な

いのか。 

答 学校等改修には多額の予算が必要となり、優先順位をつけて執行していく方向であり、

現在はトイレの洋式化及び空調設備整備事業を行っていくことになっている。 

 老朽化対策はこれから研究検討していくであろうと思われる。 

問 中学校におけるコミュニティスクール（以下ＣＳ）の位置づけは？ 

小学校であれば地域の方が関わるイメージがあるが、中学校を中心にしていくにはどうす

ればよいかと考えているか。 

答 中学校が身近なものですよと発信していくことがスタートである。校区が広くなるほ

ど地域の方の意見が多いため、小学校区でＣＳの形を作りそれを集約していくことも必

要である。 

問 先生は、日々忙しくされている。CS を導入し、地域の方々に入っていただくことで、

改善できるかもしれない。しかし、先生がそのことに対して、遠慮するのではないか。 

答 さまざまな行事があるが、大きな花火を打ち上げるようなことをするのではなく、継続

してできることを考え、小さなことでも続けていくことが肝要である。 

第 2 部用【地域の中の学校づくりについて】


